

2025年度 ベティ基金交流会（2025/11/29 13:30～15:30 会場：ベティさんの家太田川）

参加団体（7団体 11名）

参加者の声

(一社) ONENESS

・各団体・グループの皆さんと交流する中で、共通する課題を理解でき、簡単ではあります
がアドバイスや助言をお伝えすることができました。皆さんが熱い想いを持って活動され
ていて、尊いと思いました。また、職員研修について他事業所の方から新しい情報をいただき、長年
の悩みに光が差した思いです。

遊び会

・色々な団体がそれぞれの想いで活動に力を注いでいて、感銘を受けました。自分の地域で
も活動されている団体の方がいて、今後コラボレーションができたら面白いと感じました。
専門性を持って取り組んでいる団体のお話も大変参考になり、今後の活動に活かしたいと
思います。

愛知に学びの場を拓げる会

・多くの活動が各地で行われているにもかかわらず、情報が多くすぎて見つけにくいことがあります
が、交流会を通して多くの取り組みを知ることができました。自分たちの会を進めて
いく上で大きな励みとなりました。
・さまざまな立場の方々が必要とされる方のために努力しているお話を伺い、私自身もあき
らめずに活動を続けていきたいと思いました。
・お菓子とジュースがとても美味しかったです。団体の活動をしっかり伝えている姿がすご
いと思いました。今の私には難しい部分もありますが、いつか自分も同じようにできるよう
になりたいです。

(特非) TSUBAME

・皆さんと多くの意見交換ができ、知りたいことや必要な情報を得ることができた貴重な時
間でした。地域におけるさまざまな課題を少しでも良くしようと考えておられる団体の皆
さまのお話を聞き、もっと生きやすく、楽しく過ごせる地域になるといいと思いました。私
たち事業所も頑張っていきたいと思います。ベティ基金の想いを大切に、利用児者の方が楽
しく過ごせるよう活用してまいります。

イルカくらぶ

・初対面とは思えないほど会話が弾み、楽しい時間を過ごすことができました。新しい情報

もいただけて良かったです。ベティ基金には大変支えられていると感じています。善意で活動されている方々の集まりで、とても気持ちの良い時間でした。

夢見るママ

- ・さまざまな活動をされている方のお話を伺うことができ、良かったです。助成金の活用方法にもいろいろあることを知り、勉強になりました。自団体でも活かせることがないか改めて相談したいです。
- ・本日は貴重な機会をいただきありがとうございました。課題はあっても他団体の皆さんとアウトプットし意見をいただく機会がこれまであまりなかったため、具体的なアドバイスをいただけたことが大変ありがたかったです。私たち「夢見るママ」は設立から2年の団体ですが、長く活動してきた団体の皆さんのお話を伺い、大きな励みとなりました。

(一社) 子どもねっこ育社

- ・活動報告とお礼をお伝えするとともに、他団体の皆さんと交流できる機会をいただき感謝しております。今後ともよろしくお願ひいたします。

以上